
Nach Aufruf der Vorlage verweist der Ausschussvorsitzende auf die Vertagung im Schul-, 
Kultur- und Sportausschuss am 05.11.15. Herr Hahn und Herr Matthiesen sehen durch die 
Unterstützung des Projektes keinen Nutzen für Neumünster. Frau Spieler erläutert die Vorla-
ge und gibt weitere Informationen. Die Nachfragen von Herrn Schröder werden von Frau 
Bartelheimer beantwortet.  
 


